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الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

ـــــــــــــــــــــــ

رد الامام عل السائل:{ لا ينَال عهدِي الظَّالمين } صدق اله العظيم،
وعل هذه اللمة ف الذكر تأسست عقيدة الشيعة الاثن عشر..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار..

يا أيها السائل من الأنصار السابقين الأخيار عن ناموس الاختيار للأئمة والأنبياء الخلفاء ف محم الذكر،
هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعاله وحده من دون عباده. تصديقاً لقول البه ال فشأن اختيارهم يختص

بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما} صدق اله العظيم [البقرة:124].

وإن الذين جعلهم اله أئمة للناس منهم الأنبياء ومنهم الصالحين كون اله يزيدهم بسطةً ف العلم وليس
للأنبياء من الأمر شء أن يصطفوا الأئمة من بعدهم كونه شأن اختيار الإمام يختص به اله وحده كون
الإمام هو الملك والخليفة عل المسلمين إذا جاء قدره المقدور ف التاب المسطور. تصديقاً لقول اله

تعال: {وقَال لَهم نَبِيهم انَّ اله قَدْ بعث لَم طَالُوت ملا قَالُواْ انَّ يونُ لَه الْملْكُ علَينَا ونَحن احق بِالْملْكِ
منْه ولَم يوت سعةً من الْمالِ قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم واله يوت ملْه من

يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

إذاً إمام الأمة شأن اختياره يختص به اله وحده من دون عباده ولم يقل نبيهم أنه هو من اختار الإمام
طالوت إماماً لبن إسرائيل، وكان بن إسرائيل يظنّون الأئمة من بعد الأنبياء بتشاورٍ بين القوم حت يختاروا
أغناهم مالا وأعلاهم جاهاً كونهم يرون طالوت ‐عليه الصلاة والسلام‐ فقيراً لا يملك المال وليس له جاهاً
من كبراء بن إسرائيل، ولذلك أفتاهم نبيهم أن ليس للأنبياء من الأمر شيئاً ف اختيار أئمة التاب من بعدهم.
قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّناْ اا قَالُولم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب هنَّ الا مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعالوقال ال
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توي هالو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا الِ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم
ملْه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

فانظر لنظرة بن إسرائيل القصيرة كنظرة غيرهم من أهل الدنيا يحسبون أنّ الإمامة حسب كثرة المال
ونُ لَهي َّنولذلك قالوا: {ا !ون من كبار القوم ومن أغناهم مالاويرون أنّ الأئمة من بعد الرسل يجب أن ي
الْملْكُ علَينَا ونَحن احق بِالْملْكِ منْه ولَم يوت سعةً من الْمالِ} صدق اله العظيم. فانظر للفتوى الحق من

عاسو هالشَاء ون يم هْلم توي هالو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص هنَّ الهم إليهم قال: {انبي
عليم} صدق اله العظيم، ومن ثم نعلم الفتوى الحق ف التاب أنّ الأئمة شأنهم شأن الأنبياء والخلفاء

ه وحده من دون عباده وليس لهم الخيرة من أمر الاختيار ويخلقهم ويصطفيهم فباختيارهم ال يختص
مانَ لَها كم خْتَاريشَاء وا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالتاب المسطور. تصديقاً لقول الال قدرهم المقدور ف

الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

ه كما يختصبه ال أن الأئمة شأن اختيارهم يختص ن الشيعة برغم أنهم يعتقدون بهذه العقيدة الحقول
سبحانه باختيار أنبيائه ولنهم اختاروا الإمام المهدي من عند أنفسهم طفلا كان ف المهد صبياً! ولو أنه
كلمهم كما كلم الناس المسيح عيس ابن مريم ف المهد صبياً لما لمت عليهم بشء بل اصطفوا الإمام
المهدي محمد بن الحسن العسري من عند أنفسهم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فضلّوا أنفسهم

وأضلّوا أمتهم عن معرفة الإمام المهدي الحق من ربهم إلا من رحم رب واتّبع الحق بعدما تبين له الهدى،
لا يسبق ميلاده قدره المقدور ف أنّ الإمام المهدي ذلك يعتقدون بالعقيدة الحقنة والجماعة فوأما أهل الس
المنتظَر إذا جاء قدره المقدور ف نهم جاءوا كذلك بفتوى من عند أنفسهم أن المهديتاب المسطور ولال
م قد اصطفانه عليخليفة ال الإمام المهدي ّأن يقول لهم: "يا أيها الناس إن تاب المسطور فإنّه لا ينبغال
اله عليم وزادن بسطةً ف العلم عل كافة العلماء ليجعلن حماً بالحق بين المختلفين ف الدين فأحم

بينهم بما أنزل اله ف التاب حت لا يجد الذين يريدون أن يتّبعوا الحق ف أنفسهم حرجاً مما قضيت بينهم
ون المهديالبشر ي نة والجماعة: "نحن من نعلم أيسلِّموا تسليماً"، بل قال أهل السمن ربهم وي بالحق

المنتظَر إذا حضر، ومن ثم نعرفه عل شأنه ف البشر ونقول له إنك المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض
الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم"! بل الأعجب من ذلك أنه حت ولو

أنر أن اله اصطفاه خليفته ف الأرض ولو قال: "يا معشر المسلمين لم يجعلن اله للناس إماماً" لأجبروه
عل البيعة كرهاً! ومن ثم أقول لهم: إن هذا لشء عجاب يا أول الألباب لأسباب عدة تخالف للعقل والمنطق

:كما يل

1- فما يدريهم أي البشر هو المهدي المنتظَر ما لم يعرفهم بشأنه فيهم؟
2- وما يدريهم بقدر بعثه المقدور ف التاب المسطور؟
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3- فإذا كان هو لا يعلم أنه هو المهدي المنتظَر فأنّ للناس أن يعلموا بذلك؟ أم إنهم أعلم منه؟ فيف الخبر
يا أول الأبصار أفلا تتفرون؟

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إياكم واتّباع ما يخالف للعقل والمنطق كون اله سوف يسألم
عما أنعم به اله عليم لو تتبعون ما ليس لم به علم من اله وهو يخالف للعقل والمنطق. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولا تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم

[الإسراء:36].

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم ما كان لم أن تختاروا خليفة اله الإمام المهدي من دونه.
تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}

صدق اله العظيم [القصص:68].

ونستنبط من ذلك أنّ شأن اختيار أئمة التاب الذين يهدون بأمر اله يختص باختيارهم اله وحده فهو الذي
جعلهم أئمة للناس يهدون بأمره إل الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما

صبروا وكانُوا بِاياتنَا يوقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:24].

أفلا تعلمون أنّ الإمام شأنه شأن الأنبياء؟ وقال اله تعال لنبيه إبراهيم: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ
فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم

[البقرة:124].

ولربما يود أحد الشيعة من الذين يبالغون ف أئمة التاب أن يقاطعن فيقول: "وهل أنت معصوم من
الخطيئة يا ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لربما كلّت
يدي الملَك عتيد لثرة ما كتب عل من الخطيئة، ومن ثم يبر السائل الشيع من الاثن عشر فيقول: "اله

أكبر يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر لقد أقمت عليك الحجة بالحق من محم الذكر من آية محمة من آيات
نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال تاب فال أم
ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، وبما أنك اعترفت ف موقعك أنك كنت من الظالمين
الذين يرتبون الخطيئة إذاً فأنت لست المهدي المنتظَر الحق خليفة اله كون مثله كمثل الأنبياء معصوم من
الخطيئة، وحصحص الحق يا ناصر محمد اليمان وإنك كذّاب أشر ولست المهدي المنتظَر فقد أقمنا عليك
الحجة من محم الذِّكر". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول للذين لا يؤمن أكثرهم
باله إلا وهم مشركون بسبب المبالغة ف الأنبياء وأئمة التاب أنهم معصومون من خطيئة الذنوب، وكذلك
لا نبرئ أهل السنة والجماعة فليسوا منهم ببعيد كونهم كذلك يعتقدون بعصمة الأنبياء من الخطيئة، ومن ثم
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وأما كيف علمنا أن ف ،جميعاً إلا من رحم رب م زيغٌ عن الحققلوب أقول: يا معشر الشيعة والسنة إن ف
قلوبم زيغٌ عن الحق وذلك كون أراكم تتّبعون المتشابه من القرآن وتذرون آيات التاب المحمات

البينات هن أم التاب الت يفتيم اله فيهن بعدم عصمة الأنبياء من ذنوب الخطيئة ف حياتهم ف قول اله
{﴾١١﴿ يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :تعال

صدق اله العظيم [النمل].

ولذلك قال نب اله موس: {قَال رب انِّ ظَلَمت نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه انَّه هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله
العظيم [القصص:16].

ويا معشر الشيعة والسنة وجميع علماء المسلمين وأمتهم، تعالوا لنعلمم كيف تميزون بين آيات التاب
المحمات وبين الآيات المتشابهات، فعليم أولا أن تعتقدوا بالعقيدة الحق أنه لا ينبغ أن يون هناك

نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالبقول ال سبيل المثال فلو نأت القرآن العظيم وعل تناقض ف
قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، فأما الذين هم
ليسوا من الراسخين ف علم التاب بشل عام فحتماً سوف يزعمون أن جميع هذه الآية محمة بينة وفيها
نَاللا ي قَال تيذُر نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعالآخرها وهو قول ال من المتشابهات ف

عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، والتشابه بالضبط هو ف آخرها ف كلمة واحدة وهو قول اله تعال: {لا
ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، وعل هذه اللمة ف الذكر تأسست عقيدة الشيعة الاثن عشر أن:
(الأنبياء وأئمة التاب معصومون من الخطيئة). فتبين للإمام المهدي أنّ ف قلوبهم زيغٌ عن الحق إلا من
رحم رب كون عقيدة العصمة للأنبياء وأئمة التاب تأسست عل هذه اللمة! ويا عجب الشديد يا معشر

مات بينات من آيات أمالقرآن وتذرون آيات مح لمة المتشابهة فيف تتّبعون هذه العشر ف الشيعة الاثن
ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالس ما تعتقدون، كمثل قول الم بعتاب تفتيال

بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وهذا يعن أن الأنبياء ليسوا معصومين من ارتاب الذنب وإنّ اله غفار لمن تاب وأناب، وقال نب اله
موس مخاطباً ربه حين أرسله إل آل فرعون قال: {ولَهم علَ ذَنب فَاخَاف ان يقْتُلُونِ} صدق اله العظيم

[الشعراء:14].

كون نب اله موس يعترف أن ذلك ذنب وخطيئة ارتبها بغير الحق، ولذلك وجدتم فرعون قد حاج نب اله
لْتفَع لَتَكَ الَّتفَع لْتفَع(18) و يننرِكَ سمع نينَا مف لَبِثْتيداً ولينَا وكَ فبنُر لَما بذلك، وقال: {قَال موس

وانت من الْافرِين(19)} [الشعراء].
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ومعترف بذلك الذنب والخطيئة، وقال: {قَال ار بل مقرفرعون بغير الإن عل ه موسال ومن ثم رد نب
ينلسرالْم نم لَنعجا ومح بر ل بهفَو مُفْتا خلَم منم تر٢٠﴾ فَفَر﴿ الِّينالض ننَا ماذًا وا الْتُهفَع

﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

إذاً يا أحبت ف اله إنّ الأنبياء والمرسلين كانوا من الضالّين الباحثين عن الحق ومن ثم اجتباهم اله
َّنذَا تَما لاا ِنَب لاولٍ وسر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امو} :ه تعالرسلين. تصديقاً لقول الوهداهم وجعلهم من الم
الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته فَينْسخُ اله ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اله آياته واله عليم حيم} صدق اله العظيم

[الحج:52].

فما هو التمنّ؟ والجواب هو تمنّ اتّباع الحق الذي لا شك ولا ريب فيه، ومن ثم يبحث ويتفر بالعقل
والمنطق أين يجد الحق ليتبعه كونه لا يريد أن يتبع إلا الحق والحق أحق أن يتبع، وإذا علم اله أنّ هذا العبد
يريد أن يتبع الحق كان حقاً عل اله أن يهديه إل الحق إن وجده يلف نفسه للبحث عن الحق لاتباعه ومن
ثم يعثره اله الحق عل الحق فيبصره به. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ

اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69]، كونه توفر لدى العبد شرط البحث عن الهدى
والإنابة إل الرب ليهدي القلب ثم يهدي اله قلبه. تصديقاً لقول اله تعال: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله

العظيم [الشورى:13].

فما هو القلب المنيب؟ والجواب تجدوه ف قلب رسول اله إبراهيم المنيب عليه الصلاة والسلام قال: {فَلَما
افَل قَال لَئن لَم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77]، كون نب اله إبراهيم

عليه الصلاة والسلام كان مجتهداً باحثاً عن الحق الذي يقبله العقل والمنطق بعلم وسلطانٍ مبين كونه
استخدم عقله ولم يقتنع بعبادة الأصنام وكذلك لم يقتنع بعبادة الواكب والشمس والقمر حت ملأ قلبه

الحزن فأناب إل ربه، وقال: {فَلَما افَل قَال لَئن لَم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم.

ويا أمة الإسلام، ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ أحداً أظهره اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر
فقال: ليس ناصر محمد اليمان من أمر ناصر محمد اليمان حيرة إذا صار ف الحوار من قبل الظهور حت
بمجنونٍ ولا كاهن ولا ساحرٍ ولا منجم ولا مخبولٍ كون ذلك يعرف من خلال منطق ناصر محمد اليمان إنه
ه إنتاب، ومن ثم يقول: "وتالال ناتٍ من آيات أمرشيدٍ ويحاج الناس بالقرآن المجيد بآياتٍ بي لذو عقل
أخش أنن أكذب ناصر محمد اليمان وهو الإمام المنتظَر الحق خليفة اله المهدي"، ومن ثم يخلو بنفسه

ف مان لا يسمعه أحد إلا اله ثم يجثم بين يدي ربه منيباً إليه ويقول: يا رب يا غافر الذنب ويا هادي القلب
المنيب يا من يحول بين المرء وقلبه إنك قلت وقولك الحق: {ومن لَم يجعل اله لَه نُورا فَما لَه من نُورٍ}

[النور:40]، وقلت وقولك الحق: {من يهدِ اله فَهو الْمهتَدِ ومن يضلل فَلَن تَجِدَ لَه وليا مرشدًا} [الهف:17]،
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بصر به الباطل باطلااتباعه وا حقاً وارزقن نوراً أبصر به الحق قلب ف اللهم عبدك يجأر إليك ان تجعل ل
وارزقن اجتنابه برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم لا تجعل بعث الإمام المهدي حسرةً عل عبدك بسبب

ذنوب فاغفر ل فإنه لا يغفر الذنوب إلا أنت، اللهم إن عبدك أشهدك أن قد عفوت عن عبادك الذين ارتبوا
ف حق إثماً فعفوت عنهم لوجهك الريم، اللهم إنك أكرم من عبدك فاهدن وإياهم إل الصراط المستقيم

برحمتك يا أرحم الراحمين.

ومن ثم يغش قلبه نور من ربه فيخشع قلبه وتدمع عينه ومن ثم يلق اله ف قلبه وداً للإمام ناصر محمد
اليمان ويبصر أنه حقاً المهدي المنتظَر خليفة اله لا شك ولا ريب، ومن ثم يأت متلهفاً لقراءة المزيد من
ه بها نوراً ويشرح صدره بالبيان الحقليطمئن قلبه، ومن ثم يزيده ال بيانات الإمام ناصر محمد اليمان

للقرآن المجيد، ثم يهتدي إل صراط العزيز الحميد فيعبدُ اله مخلصاً له الدين لا يشرك به شيئاً ويفوز فوزاً
عظيماً.

ولربما يود أحد السائلين الشيعة أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان لا تنس أن تدلنا عل البيان
الحق لقول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله
العظيم، كون لا أستطيع أن أرى من برهانك المبين ف محم التاب: {ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾

ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم، فهذا يعن أنّ الأنبياء
معرضون لظلم الخطيئة ومن بدل حسنًا بعد فعل السوء يجد له رباً غفوراً رحيماً كمثل نب اله موس إذ
لمع نـٰذَا مه فأدرك إثمه العظيم ومن ثم قال: {قَال ب إثماً من عمل الشيطان فقتل نفس بغير الحقارت
يمحالر الْغَفُور وه نَّها لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ١٥﴾ قَال﴿ بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ االشَّي
﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص]، إذاً فلن يستطيع كافة علماء الشيعة أن يفندوا هذا البرهان المبين

بعدم عصمة الأنبياء من الخطيئة، ولننا نعرض عن هذه الآيات وكأننا لا نعلم بها ومن ثم نجادل الناس من
هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال تاب وهو فالقرآن بما يوافق لمعتقدنا بعصمة الأنبياء وأئمة ال
بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله

ست عقيدتنا بعصمة الأنبياء والأئمة فلا تفعل مثلنا يا ناصر محمد اليمانهذا الأساس تأس العظيم، وعل
فتعرض عن دليلنا من القرآن برهان عصمة الأئمة من ظلم الخطيئة كونك لو تعرض عن برهاننا من القرآن

وتحاجنا بآيات أخر فسوف نستمسك ببرهاننا وأنت تتمسك ببرهانك فلا أنت أقنعتنا ولا نحن أقنعاك وكل منا
لسلمين فسوف يذهب بسلطان علمه من القرآن الذي يتوافق مع معتقده، وهذا هو ما يحدث بين علماء الم
منهم يأخذ من القرآن ما توافق مع هواه ويذر الآيات الأخرى مهما كانت بينات، ولذلك لم يستطيع أن يقنع
بعضهم بعضاً، فينفض مجلس الحوار بينهم وكل مستمسك ببرهانه ويزعم إنه هو الحق المبين. ولن يا

ناصر محمد اليمان إنك قد حمت عل نفسك إنه لا يجادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته ولذلك وجب عليك أن
تبين كلمة التشابه ف قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما
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قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إن كلمات الظُلم ف التاب تنقسم إل قسمين
هنَّ الا} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله وأعظم الإثم ظُلم الشرك بالاثنين وهو: ظُلم الخطيئة وظلم الشرك بال
 يغْفر انْ يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم

[النساء:48]. وقال اله تعال: {انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

وبما أنّ اله سبحانه وتعال أفتاكم أنّه لن يجعل للناس إماماً من الظالمين وهو من كان مشركاً باله كونه
لن يزيد الأمة إلا رجساً إل رجسهم ولا ولن يخرجهم من الظُلمات إل النور إل صراط العزيز الحميد. وقال

اله تعال: {الر كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ
الْحميدِ} صدق اله العظيم [إبراهيم:1]، كون الإخلاص ف عبادة الرب شرط أساس لمن يصطفيه اله

للناس إماماً ولذلك تجدون دعوة الإمام المهدي دعوة تأسست عل الإخلاص ليخرج الناس من عبادة العباد
إل عبادة الرب المعبود عل بصيرة القرآن المجيد. تصديقاً لقول اله تعال: {الر ۚ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ
ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمزِيزِ الْحالْع اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجل
السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ولذلك ننهاهم عن المبالغة ف الأنبياء والأئمة وجميع عبيد اله المقربين، وكذلك ننه العالمين التابعين
للإمام المهدي من المبالغة ف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كون الشيطان إذا استيأس من أن

يصدكم عن اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فسوف يتخذ طريقة أخرى كما اتخذها مع أتباع الأنبياء
فيوسوس لأحدهم فيقول: وكيف تريد أن تون أحب إل اله من خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله
،الرب والأقرب إل ون أنت الأحبلك أن تفضل نفسك عليه أن ت ه عليه وآله وسلم‐ فلا ينبغال صل‐
ألم يقل محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم: [والذي نفس بيده لا يؤمن أحدكم حت أكون أحب
إليه من نفسه وماله وولده والناس أجمعين] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ومن ثم

يقنع المؤمنين الشيطانُ عن طريق أحد علماء المسلمين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون برغم أنّ ناصر
محمد اليمان لَيشهدُ بصحة هذا الحديث، ولنه يقصد أن النب ‐عليه الصلاة والسلام‐ هو الأول بم من
بعضم بعضاً، تصديقاً لقول اله تعال: {النَّبِ اولَ بِالْمومنين من انفُسهِم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6].

ولن لم يأمركم أن تتفضلوا باله سبحانه وتعال علواً كبيراً فتتنازلوا عن أقرب درجة ف حب اله لمحمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فإن فعلتم فسوف يقول لم اله يوم لقائه: فقربة إل من أنفقتم ربم؟
وما بعد الحق إلا الضلال، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً. ولربما يود أرفع درجة ف أنصار

بل أنا من سوف يتنازل عن أقرب درجة ف وقدوت يا إمام مهلا فيقول: "مهلا المنتظَر أن يقاطعن المهدي
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حب اله وقربه". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: وأقول وكيف ذلك يا رجل؟ ثم يقول:
"يا أيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، واله الذي لا إله غيره لو يؤتين اله ملوت الدنيا والآخرة ثم

يرد ومن ثم ."عن رب فلن أرض الرب وأقرب عبد إل الجنة ثم أكون أحب أفوز بالدرجة العالية الرفيعة ف
عليه الإمام المهدي وأقول: أبشر يا رجل فقد وعد اله عباده الذين اتبعوا رضوانه أن يرضيهم يوم لقائه.

تصديقاً لقول اله تعال: {رض اله عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119].

الجنة وجعلك أحب وت الدُنيا والآخرة وأعطاك الدرجة العالية الرفيعة فه ملوقد آتاك ال يف لن ترضف
عبد وأقرب عبد إل ربك عل مستوى عبيده ف الملوت كله فما تريد من بعد هذا النعيم؟ ومن ثم يرد علينا

بالحق ويقول: " فما الفائدة من ذلك كله إذا لم ين حبيب سعيد وراضٍ ف نفسه لا متحسر ولا حزين؟
هيهات هيهات.. ورب الأرض والسماوات لن أرض بملوت رب جميعاً وحت لو جعلن أحب عبد وأقرب
عبد إل نفسه ولم يتحقق النعيم الأعظم {ويرض}، فما الفائدة ما لم يتحقق رضوان اله الذي أحببت أكثر
من أي شء ف الوجود كله اله رب العالمين؟" ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا رجل لو لم يرض اله
عنك لما آتاك ملوت الدنيا والآخرة وآتاك الدرجة العالية الرفيعة ف الجنة وجعلك أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ
إل نفسه فما خطبك وماذا دهاك؟ ومن ثم يرد علينا ويقول: "هيهات هيهات يا أيها الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان، وإنك لتعلم ما أبغ وأريد يا من علمتنا البيان الحق للقرآن المجيد أن نتخذ رضوان اله غاية
وليس وسيلة لتحقيق الجنة فإذا لم يتحقق الهدف المنشود فما الفائدة من كل الملك والملوت؟ فيف يون

الحبيب سعيداً ف مله وهو يعلم أنّ أحب شء إل نفسه ليس بسعيدٍ بل حزين ومتحسر عل عبادة
اليائسين من رحمته الذي يراهم {وهم يصطَرِخُونَ فيها ربنَا اخْرِجنَا نَعمل صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل}؟

صدق اله العظيم [فاطر:37]".

ولربما يود أحد الذين لا يعلمون أن يقاطعن فيقول: "مهلا يا ناصر محمد اليمان، أفلا ترى أنّهم دعوا ربهم
ولم يجبهم؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: وهل ترى أنّ الآخرة دار عمل؟ ومعلوم جوابه فسوف
مهيا مهلُونَبا لضِ زِينَةً لَهرالا َلا علْنَا معنَّا جا} :ه تعاليقول: "بل الحياة الدنيا دار العمل. تصديقاً لقول ال

احسن عملا} صدق اله العظيم [الهف:7]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إذاً فهم يعتقدون أنهم لن يدخلوا الجنة إلا أن يعيدهم اله إل الدنيا
فيعملوا صالحاً حت يدخلهم جنته، إذاً فهم يائسون من رحمته فلا يزالون من الافرين. وقال اله تعال: {لا

ييىس من روح اله الا الْقَوم الْافرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:87].

ولن الدعاء الحق هو أن يقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق
اله العظيم [الأعراف:23].
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ولنهم دعوا اله أن يخرجهم من النار فيعيدهم إل الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون، وذلك ما يقصدون
من قولهم {ربنَا اخْرِجنَا نَعمل صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل} صدق اله العظيم، حت إذا لم يجبهم اله

نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعالة من خزنة جهنم وقال الالملائ الدُنيا ومن ثم لجأوا إل فيعيدهم إل
جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا

فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

أي وما دعاء الافرين لعبيد اله من دونه إلا ف ضلالٍ، ولذلك قال لهم ملائة الرحمن: {قَالُوا فَادعوا وما
دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم. أي فادعوا اله هو أرحم بم من عباده وما دعاء الافرين

برحمته لعباده من دونه إلا ف ضلال كونهم لا يزالون كافرين برحمة ربهم لأنه لا ييأس من روح رحمة ربه إلا
الفور. وقال اله تعال: { يياس من روح اللَّـه ا الْقَوم الْافرونَ ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

التفهيم إل ه بوحافرين الذين ماتوا قبل بعث الرسل إليهم كلمهم الأفلا ترون أصحاب الأعراف من ال
قلوبهم أن يدعوا ربهم أن لا يجعلهم مع القوم الظالمين؟ ولذلك: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ

قَالُواْ ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأعراف:47]

ملَيع فنَّةَ لا خَوخُلُوا الْجه عليهم كيف أجاب دعاءهم الرحمن الرحيم. وقال: {ادال رد ومن ثم انظروا إل
ولا انْتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:49].

ويا أيها الناس اعبدوا ربم وحده لا شريك له الذي خلقم واتبعوا رضوانه ولذلك خلقم، وإنما خلق الجنة
من أجلم وخلقم من أجله تعال. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق

اله العظيم [الذاريات:56].

وأما بالنسبة للأول بحبم من بين الأنبياء وجميع المسلمين والناس أجمعين عل مستوى العبيد جميعاً فهو
نم يننموبِالْم َلوا ِالنَّب} :ه تعاله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول الال ه صلجدّي محمد رسول ال

انفُسهِم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6]، كونه من صبر وتأذى أكثر من المهدي المنتظَر الذي يحاجم عن
طريق المبيوتر، ولو ظهر لم المهدي المنتظَر من قبل التصديق لنتم أشد أذًى وكفراً ومراً من كفار

قريش.

نظركم إلا أنه دعاكم إل لا تغتفر ف المنتظَر الت جريمة المهدي تهم، وما هسلمين وأملماء الميا معشر ع
عبادة اله وحده والاحتام إل اله وحده فوعدكم أن يستنبط لم حم اله من محم القرآن العظيم ويدعو

المسلمين والنصارى واليهود وكافة البشر أن يتّبعوا الذكر المحفوظ من التحريف ويفروا بما يخالف
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لمحم القرآن العظيم سواء ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية أو ف جميع كتب البشر، وإذاً أول
كافر بدعوة المهدي المنتظَر إل الاحتام إل القرآن العظيم هم علماء المسلمين وأمتهم إلا من رحم رب من

الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فيا عجب الشديد!

يا قوم! فإل ماذا تريدون أن يدعوكم المهدي المنتظَر للحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون؟ فهل تنتظرونه
يدعوكم إل الاحتام إل كتاب التوراة؟ ولنم تعلمون أنّ كتاب التوراة ليس محفوظاً من التحريف

والتزييف. أم تنتظرون أن يدعوكم إل كتاب الإنجيل؟ ولن كتاب الإنجيل ليس محفوظاً من التحريف. أم
تنتظرون المهدي المنتظَر يدعوكم للاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو بحار الأنوار؟ ما لم كيف

تحمون؟ برغم أن المهدي المنتظَر لا يذب بما ف التوراة والإنجيل ولا يذب بأحاديث البيان ف السنة
ّقوا إنه القرآن العظيم ولا تَفَرم القرآن العظيم، فاعتصموا بحبل الفر بما يخالف فيهما لمحة وإنما نالنّبوي

لم منه نذير مبين.

ويا أيها الرئيس عل عبد اله صالح اتق اله، ويا آل الأحمر اتقوا اله، ويا معشر المعارضة والحوثيين
والشباب اتقوا اله جميعاً واستجيبوا لدعوة الاحتام إل التاب القرآن العظيم، ويا معشر هيئة علماء

اليمن والسعودية اتقوا اله وأنقذوا شعوبم وأنفسم بالاعتراف بالحق من ربم فقد من اله عليم أن بعث
ف عصركم الإمام المهدي ليعلمم التاب والحمة أفلا تشرون؟ وإن أبيتم فاعلموا أنّ اله شديد العقاب

ه ربرسلين، والحمد ُلالم عل وما علينا إلا البلاغ وعليه الحساب ولن يتذكر إلا أولوا الألباب. وسلام
العالمين..

لجعي حيث أعلَم هال} :ه تعالمنه. تصديقاً لقول ال علم عل رب لقد اصطفان ر المغربويا أبا ب
رِسالَته} صدق اله العظيم [الأنعام:124]. فلا تتمن أن تون خليفة اله الإمام المهدي فتلك مسؤولية
فما أعظمها من مسؤولية من دم كل قطرة وف قلب ذلك لف ه الذي لا إله غيره إن همكبرى، ألا وال

وأمانة كبرى، ألا واله الذي لا إله غيره إن مجبور عل قبول الخلافة وأنا كاره لها ولن ما باليد حيلة فليس
ل حلا غير القبول بها ل آمر بالمعروف وأنه عن المنر حت أرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان ومن
ثم يرون كم الرحمن أنزل من العدل ف كتاب القرآن ثم يحبوا ربهم ويتبعوا الحق من ربهم، وليس ذلك إلا
يتحقق النعيم الاعظم وذلك ما نبغ ولا يزال النضال مستمراً حت .جزء من تحقيق هدف الإمام المهدي
ومنته غايت ولن تقر عين وترتاح نفس حت يرض من أحببت أكثر من كل شء الغفور الودود ذي

العرش المجيد اله أرحم الراحمين، وكذلك الذين قدروا ربهم حق قدره القوم الذين قال اله عنهم ف محم
كتابه: {{يحبهم ويحبونَه}} [المائدة:54].

ه لوعده بالحقه لعباده أن يرضيهم. تصديقاً لقول اله الذي لا إله لا غيره أنهم سوف يستغلون وعد الوال
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للذين رض عنهم بقوله تعال: {{رض اله عنْهم ورضواْ عنْه}} صدق اله العظيم [المائدة:119].

ألا واله لن يرضوا أبداً ولن يفتنهم اله بملوت الدنيا والآخرة حت يون حبيبهم راضياً ف نفسه لا
متحسراً ولا حزيناً، ولن ينسوا أبداً فتوى اله بما ف نفسه بسبب عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذبوا برسل
ربهم ودعائهم عليهم رسل اله فأجاب اله دعاءهم تصديقاً لوعده لهم بإجابة الدعاء عل الأعداء ولن ذلك
لم ين هيناً ف نفس اله أرحم الراحمين كما تبين لم: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا

بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ} صدق اله العظيم [يس:31-30].

وسلام عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..
.المنتظَر عبد النعيم الأعظم الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ المهدي أخو البشر ف

ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

01:55 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إنّ من الأئمة والأنبياء ما كان بسبب دعاء آبائهم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد وآله الأطهار وجميع أنصار اله الواحد
القهار..

ويا أبا بر من الأنصار السابقين الأخيار، إن من الأئمة والأنبياء ما كان بسبب دعاء آبائهم. تصديقاً لقول
اله تعال: {والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما} صدق اله

العظيم [الفرقان:74].

فإذا علم اله إن دعاء عبده لربه أن يهب له ذرية لينفع بهم الدين والمسلمين ثم يجيب اله دعاء عبده إن
يشاء، وإل اله ترجع الأمور. كمثل نب اله زكريا قال: {رب هب ل من لَّدُنْكَ ذرية طَيبةً انَّكَ سميع الدُّعاء}

صدق اله العظيم [آل عمران:38].

كون نب اله زكريا عليه الصلاة والسلام يريد أن يهب له اله مولوداً مباركاً ويجعله إماماً للمسلمين لأنّ
هدفه من أجل الدين وليس حباً ف البنين وزينة الحياة الدنيا بل هو من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه:

{والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما} صدق اله العظيم
[الفرقان:74].

ولذلك تجد أنّ اله قد وهب له نبياً كريماً وجعله إماماً للمتقين ليهديهم إل ربهم ببصيرة التاب، ويجب أن
يون ذلك الطموح هو طموح كل زوج وزوجة من المسلمين فيدعون ربهم أن يهب لهم ذرية طيبة لينفعوا

بأولادهم الإسلام والمسلمين ثم يجيبهم ربهم ويتقبل منهم أولادهم ويجعل اله فيهم خيراً كثيراً للإسلام
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ا فلَكَ م تنَذَر ِّنا بربها فقالت: {ر حامل أنابت إل دعاء امرأة عمران وه والمسلمين، فانظروا إل
بطْن محررا فَتَقَبل منِّ انَّكَ انْت السميع الْعليم} [آل عمران:35].

ويعلم اله بما تريد؛ إنها تريد ولداً لتنفع به الإسلام والمسلمين، ثم كانت واثقة من اله أنّه سوف يجيبها كون
عمران بن يعقوب زوجها قد توف وه حامل، وكذلك توف ابنها هارون من قبل وأرادت أن تحفظ ذرية ذلك
البيت المرم بولدٍ يرزقها اله به وتنفع به الإسلام والمسلمين، ولن اله ابتلاها فوضعتها أنث وه كانت

منتظرة الإجابة من ربها أن يهب لها ولداً وقد وهبته لربها مقدماً وهو لا يزال ف بطنها حين توف اله
زوجها، ولن حين وضعتها تفاجأت بأنها أنث وليست ذكراً، ولم يعد هناك أمل أن تنجب ولداً من ذرية
:ه تعالة الصهر. تصديقاً لقول الة الأب بل تحمل ذريلا تحمل ذري تعلم أنّ الأنث عمران بن يعقوب وه
{وهو ٱلَّذِى خَلَق من ٱلْمآء بشَراً فَجعلَه نَسباً وصهراً وكانَ ربكَ قَدِيراً} صدق اله العظيم [الفرقان:54].

رالذَّك سلَيو تعضا وبِم لَمعا هالو َنثا اتُهعضو ِّنا بر ا قَالَتتْهعضا وولذلك قالت امرأة عمران: {فَلَم
كالانثَ وانِّ سميتُها مريم وِانِّ اعيذُها بِكَ وذُريتَها من الشَّيطَانِ الرجِيم} صدق اله العظيم [آل عمران:36].

فانظروا إل حسن الظن بربها فقالت: {واله اعلَم بِما وضعت}، بمعن عس أن يون له حمة من أن
يرزقها بأنث فعس أن يون فيها خير للإسلام والمسلمين، ولم يظل وجهها مسوداً ولم تحزن وفوضت

سلمين برغم أنها كانت تريد أن تحمل فذريتها خيراً للإسلام والم ه فأن يجعل ال ربها فعس أمرها إل
بطنها ذرية عمران بن يعقوب حت لا ينقطع نسل ذلك البيت المبارك، ولن اله أجاب دعاء امرأة عمران
بالحق وإنما ابتلاها بالمولود أنث، ولن ذلك من عجيب إجابة الدعاء من الرب سبحانه أنّ اسم المسيح
عيس ابن مريم "عيس ابن مريم عمران بن يعقوب" ولم تحمل مريم ذرية الصهر ولم يشاركها ف ذريتها
أحدٌ برغم أنه لم يخطر لامرأة عمران عل بال أنّ ذرية مريم سوف تنسب إل عمران كون بالعقل إنّ ذرية
مريم سوف تنسب إل من سوف يتزوجها وهو الصهر فتحمل ذريته فتنسب الذرية إل أبيهم زوج مريم،
ولن لا زوج لمريم ابنة عمران عليها الصلاة والسلام ولم تتزوج قط ولم يمسسها بشر قط ف حياتها.

وقالت: {قَالَت رب انَّ يونُ ل ولَدٌ ولَم يمسسن بشَر قَال كذَلكِ اله يخْلُق ما يشَاء اذَا قَض امرا فَانَّما
يقُول لَه كن فَيونُ} صدق اله العظيم [آل عمران:47].

إذاً رسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐عليه الصلاة والسلام وعل أمه‐ هو أصلا خلقه اله إجابة لدعاء
نْتنَّكَ اا ِّنم لا فَتَقَبررحم طْنب ا فلَكَ م تنَذَر ِّنا بامرأة عمران عليه الصلاة والسلام إذ قالت: {ر

السميع الْعليم} صدق اله العظيم [آل عمران:35]، وإنما ابتلاها اله بأنها وضعتها أنث ولن اله خلق من
ابنتها ذكراً وجعله رسول اله لبن إسرائيل وينفع اله به الإسلام والمسلمين إن رب سميع الدعاء.
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ومن الأئمة من كان السبب هو من عند المولود نفسه وليس من عند أبيه ولربما أبوه من الغافلين، أو إنّه
ليس من الذين أوتوا العلم ولم ين يعلم أنه يحق له أن يهب لربه ذريته لينفع بهم الإسلام والمسلمين، ولن
الذين اجتباهم اله فإن السبب هو من عند أنفسهم وليس من عند آبائهم، فالمولود أذك من الوالد فلم يتبع
ملّة أبيه إذا لم يتقبل ملّة أبيه عقلُه وإذا كان من أول الألباب المتفرين فيبحث عن الحق ليتبعه ثم يجتبيه
اله ويهدي قلبه إل الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {اله يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب} صدق

اله العظيم [الشورى:13]، كون الذين يجتبيهم اله إليه فيصطفيهم ويهدي قلوبهم فالسبب هو من عند
أنفسهم وليس من عند آبائهم كمثل رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام لم ين السبب من عند أبيه كون

أبيه ليس من الذين قال اله عنهم: {والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا
للْمتَّقين اماما} صدق اله العظيم؛ بل كان آزر أبو إبراهيم من الضالين عن الصراط المستقيم من الذين
يتّبعون آباءهم الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ، ولن إبراهيم المتفر والمتدبر لم يقتنع بما وجد عليه
أبيه وقومه وتفر وبحث عن الحق فاجتباه اله إليه وهداه وجعله من المرسلين. وقال اله: {ولَقَدْ آتَينَا
ابراهيم رشْدَه من قَبل وكنَّا بِه عالمين ﴿٥١﴾ اذْ قَال بِيه وقَومه ما هـٰذِه التَّماثيل الَّت انتُم لَها عاكفُونَ

﴿٥٢﴾ قَالُوا وجدْنَا آباءنَا لَها عابِدِين ﴿٥٣﴾ قَال لَقَدْ كنتُم انتُم وآباوكم ف ضَلٍ مبِين ﴿٥٤﴾} صدق اله
العظيم [الأنبياء].

فانظروا إل آزر والد نب اله إبراهيم من الذين يتّبعون آباءهم الاتّباع الأعم من غير تفر بالعقل والمنطق
ولذلك كان رد أبيه وقومه: {اذْ قَال بِيه وقَومه ما هذِه التَّماثيل الَّت انتُم لَها عاكفُونَ (52) قَالُوا وجدْنَا آباءنَا
لَها عابِدِين (53)} صدق اله العظيم، وما أشبه اليوم بالبارحة فثير هم الذين ضلّوا عن الصراط المستقيم

بسبب الاتّباع الأعم للذين من قبلهم بحجة أنهم السلف الصالح فلا تجدونهم يستخدمون عقولهم شيئاً،
فضلُّوا أنفسهم واضلّوا أمتهم، ولا نطعن ف السلف من الصالحين وإنما نطعن ف افتراء الشياطين عن

أسلافهم كذباً وزوراً. وحت لا نخرج عن الموضوع نعود إل الذين اجتباهم اله بسببٍ من عند أنفسهم وهم
الذين جاهدوا بالبحث عن معرفة الطريق الحق إل ربهم فاجتباهم ربهم وتقبلهم وهداهم إل صراط العزيز
الحميد، ومن الذين اجتباه اله وهداه واصطفاه بسببٍ من عند نفسه نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام.
همنْع ار(120) شَاك ينشْرِكالْم نكُ مي لَميفًا ونح هتًا لةً قَانمانَ اك يماهربنَّ اا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

اجتَباه وهدَاه الَ صراط مستَقيم (121)} صدق اله العظيم [النحل]

ه وهداه إلاجتباه ال والسؤال الذي يطرح نفسه أليس سبب الاجتباء والهدى كان من عند إبراهيم حت
الصراط المستقيم؟ والجواب تجدوه ف محم التاب أنّ السبب كان من عند إبراهيم أناب إل ربه ليهدي
قلبه إل الحق؛ بل كان متألماً قلبه من قبل الهدى كونه يريد أن يتبع الحق الذي لا شك ولا ريب فيه، ولذلك

قال إبراهيم المنيب: {قَال لَئن لَّم يهدِن رب لأكونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77]،
ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنالصراط المستقيم فقال: {ا ه وهدى قلبه إلولذلك اجتباه ال
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ف ه إليه بسبب وعده بالحقه العظيم [الأنعام]. وهداه ال٧٩﴾} صدق ال﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما اميفًا ونح
محم كتابه لَيهدي قلوب الباحثين عن الحق إل الصراط المستقيم شرط تألم القلب والحسرة لو لم ين

نم ونَنلأك بر دِنهي ن لَّملَئ ه إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {قَالال الصراط المستقيم كمثل قول نب عل
الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77].

فتجدون التألم يملأ قلب إبراهيم عليه الصلاة والسلام كونه لا يريد أن يون من الضالين أصحاب الاتّباع
الأعم؛ بل يريد أن يتبع الحق من ربه ولذلك هداه الحق إل الحق إنه سميع مجيب. تصديقاً لقول اله

تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم.

ربه ليهدي قلبه إل الرب: إنّها الإنابة من عند نفس الإنسان إل ونستنبط من ذلك شرط هدى القلب إل
الصراط المستقيم.

رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالولذلك قال ال
 ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب

تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ
لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُول٥٥﴾ ا﴿
يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها

﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

نتَل دَانه هنَّ الا ما سوف يقول عند لقاء ربه: {لَو الحق ه قلبه إلفانظروا لقول الإنسان الذي لم يهدِ ال
من الْمتَّقين} صدق اله العظيم، ولن السؤال الذي يطرح نفسه: فما ه حجة اله عل الإنسان الذي لم يهدِ
وا لَهملساو مبر َلوا ايبناو} :ه تعالقول ال تاب فم المح ؟ ومن ثم تجدون الجواب فالحق قلبه إل

من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم لا تُنصرونَ} صدق اله العظيم [الزمر:54].

إذاً شرط هدى القلب من الرب هو الإنابة من عند الإنسان كون اله يهدي إليه من ينيب إل ربه ليهدي قلبه.
تصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّ اله يضل من يشَاء ويهدِي الَيه من انَاب} صدق اله العظيم [الرعد:27].

فاتقوا اله يا أول الألباب، وأقسم باله العظيم الذي لا إله غيره لا يطّلع عل بيان هذا إنسانٌ ولا جانٌ من
أول الألباب إلا هدى اله قلوبهم إل الحق من ربهم كون اله لم يهدِ من عباده إلا أولو الألباب المتفرين
الذين يستخدمون عقولهم بالتفر وتدبر القول وليس أصحاب الاتّباع الأعم. وقال اله تعال: {افَلَم يدَّبرواْ

ٱلْقَول ام جآءهم ما لَم ياتِ ءابآءهم ٱلاولين} صدق اله العظيم [المؤمنون:68].
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وإنّما تدبر القول هو التفر ف منطق الداعية وسلطان علمه الذي يحاج الناس به فهل هو الحق من ربه أم
إن قوله لا يقبله العقل والمنطق كون الباطل لا يقبله العقل دائماً وأما الحق فدائماً لا يختلف مع العقل

والمنطق، ولذلك لن تجدوا ف التاب أنّ اله هدى من عباده إلا أول الألباب ف كل زمانٍ ومانٍ، وهم
الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا إل سلطان علمه هل يقبله العقل والمنطق فإذا كان هو

الحق من ربهم فحتماً سوف ترضخ له عقولهم وتسلم تسليماً إنه الحق، إذاً لن يهدِ اله من كافة عباده إلا أولو
:ه تعالرين بالعقل ولذلك قال الالألباب المتف

{افَلا يتَدَبرونَ ٱلْقُرءانَ ام علَ قُلُوبٍ اقْفَالُهآ} [محمد:24].
{كتَـٰب انزلْنَـٰه الَيكَ مبـٰركٌ لِّيدَّبروۤاْ ءايـٰته وليتَذَكر اولُو ٱلالْبـٰبِ} [ص:29].
{افَلَم يدَّبرواْ ٱلْقَول ام جآءهم ما لَم ياتِ ءابآءهم ٱلاولين} [المؤمنون:68].

{ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه فَاعرض عنْها} [الهف:57].
{وقَال ٱلرسول يرب انَّ قَوم ٱتَّخَذُواْ هـٰذَا ٱلْقُرءاَنَ مهجوراً} [الفرقان:30]

صـــــدق اله العظيم

ومن ثم يرر لم المهدي المنتظَر القسم بالحق وما كان قسم كافرٍ ولا فاجرٍ؛ بل قسم المهدي المنتظَر باله
العل العظيم أن لن يتبع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا أولو الألباب لو حاورتم مليون عاماً.

تصديقاً لقول اله تعال: {افَمن يعلَم انَّمآ انزِل الَيكَ من ربكَ ٱلْحق كمن هو اعم انَّما يتَذَكر اولُواْ ٱلالْبـٰبِ}
صدق اله العظيم [الرعد:19].

إذاً يا قوم إنّ اله لم يهدِ من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ إلا أول الألباب. تصديقاً لقول اله تعال: {فَبشِّر عبادِ
﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

ولن الذين هم أضل من الأنعام سبيلا سوف ينبذ جميع آيات التاب وراء ظهره وكأنّه لم يسمعها ومن ثم يقول: "قال اله

تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم} صدق اله العظيم [آل عمران:7]، فحسبنا ما وجدنا

نْهع ماكا نَهمو فَخُذُوه ولسالر ما آتَاكمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال عليه السلف الصالح من أتباع النّب
ه العظيم [الحشر:7]، فحسبنا ما وجدنا عليه السلف الصالح الذين أخذوا عن النّبوا} صدق الفَانتَه

مباشرة".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إن أراكم تقولون: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانتَهوا}
صدق اله العظيم، أفلا تفتون من الذي أت بهذا القرآن العظيم الذي يحاج به ناصر محمد اليمان؟ ألم يأتِ
به محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين صل اله عليه وآله وسلم؟ ولو كنتم تريدون الحق لما افتريتم
عل اله أنه أفتاكم إنه لا يعلم بتأويل القرآن العظيم إلا اله سبحانه عما تفترون عليه بغير الحق فلم يقل ذلك
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بل ذلك قولم من عند أنفسم افتراء عل اله.

وِيلَهتَا لَمعا يمو} :ه تعاليا ناصر محمد ألم يقل ال فيقول: "مهلا أحد الذين لا يعقلون أن يقاطعن ما يودولرب
ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: فما ظنّك بقول

اله تعال: {شَهِدَ اله انَّه لا الَـه الا هو} صدق اله العظيم؟ فهل ترى إنّ هذا قول لا يعلم بتأويله إلا اله؟ ومن
الوجود كله". ومن ثم إنه لا إله غيره ف ه لنفسه بالحقعلينا فيقول: "بل هذه آيةٌ واضحةٌ يشهدُ ال ون ردي ثم

يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إذاً فلماذا تفترون عل اله أنه قال إنه لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله وأنتم
تعلمون إنّه إنما يقصد المتشابه ف القرآن فقط لا يعلم بتأويله إلا اله والمتشابه كلمات قليلة ف القرآن
ومعظم كلمات القرآن العظيم محمات بينات بنسبة 90% من كلمات القرآن محمات وبنسبة %10

الآيات المتشابهات فيهن تشابه لفظ ف منطق اللسان مختلفات ف البيان عن محم القرآن كمثل قول اله
تعال: {فَاقْتُلُواْ انفُسم ذَلم خَير لَّم عندَ بارِئم} صدق اله العظيم [البقرة:54].

وهذه من الآيات المتشابهات وسوف تجدونها جاءت مخالفةً لآية محمة ف التاب للعالم وعامة المسلمين
فوا فَسظُلْمانًا ودْوكَ عذَٰل لفْعن يما ﴿٢٩﴾ ويمحر مِانَ بك نَّ اللَّـها منفُستَقْتُلُوا ا و} :ه تعالقول ال ف

نُصليه نَارا وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النساء]

فانظروا لهاتين الآيتين المتشابهتين إحداهن ف ظاهرها مخالفة للعقل والمنطق، فيف يأمر اله عباده أن
يقتلوا أنفسهم ويفتيهم أنّ ذلك خير لهم عند بارئهم سبحانه وتعال علواً كبيراً! فهل يقبل العقل والمنطق هذا
بأنّ اله أمر بن إسرائيل أن يقتلوا أنفسهم فيقول: {فَاقْتُلُوا انْفُسم ذَلم خَير لَم عنْدَ بارِئم} صدق اله

العظيم؟ فيف يون خيراً لهم عند بارئهم أن يرتبوا ما حرم اله عليهم أن يقتلوا أنفسهم ف محم التاب
فوا فَسظُلْمانًا ودْوكَ عذَٰل لفْعن يما ﴿٢٩﴾ ويمحر مِانَ بك نَّ اللَّـها منفُستَقْتُلُوا ا و} :ه تعالقول ال ف
ون تناقضاً فأن ي ه العظيم؟ إذاً يا قوم لا ينبغا ﴿٣٠﴾} صدق اليرسي اللَّـه َلكَ عانَ ذَٰلكا ونَار يهلنُص
كتاب اله القرآن العظيم فلا بد إن إحدى هاتين الآيتين من المتشابه فأيهم يقر العقل إنها محمة؟ وسوف

و} :ه تعاليقبلها العقل والمنطق وهو قول ال مة التم عن الآية المحم مباشرة تفتيتجدون فتوى عقول
تَقْتُلُوا انفُسم انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا وكانَ ذَٰلكَ

علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم.

إل يا من هديتن وحبيب قلب ه الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمامال ف أحد أحبت ما يودولرب
رب أفلا تُفْتنا عن كلمة التشابه بالضبط بين هاتين الآيتين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا قرة

عين الإمام المهدي إن كلمة التشابه بين هاتين الآيتين هو بالضبط قوله تعال: {انْفُسم}، ولسوف نقوم

:ه تعالوقال ال ،{مارِئنْدَ بع مَل رخَي مذَل منْفُسفَاقْتُلُواا} :ه تعالالآيتين وقال ال لمة فبير هذه البت
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{و تَقْتُلُوا انفُسم انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا ۚ

مَل رخَي مذَل منْفُسفَاقْتُلُوا ا} :ه تعالا قول اله العظيم، فأما ﴿٣٠﴾} صدق اليرسي اللَّـه َلكَ عانَ ذَٰلكو

عنْدَ بارِئم} أي: اقتلوا بعضم بعضاً للدفاع عن دينم وأرضم. تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين اخْرِجوا
عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَهعبِب مهضعب النَّاس هال فْعلا دلَوو هنَا البقُولُوا رنْ يا ا قرِ حبِغَي مارِهدِي نم

وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها اسم اله كثيرا ولَينصرنَّ اله من ينصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز} صدق اله
العظيم [الحج:40].

وإنما يقصد أن يجاهدوا ف سبيل اله لقتل المفسدين ف الأرض الذين يبغون عل الناس بغير الحق إلا أن
لَوو} :ه تعاله بقتال وقتل المعتدين. تصديقاً لقول اله فينقم منهم المجرمون، ولذلك أمركم اليقولوا ربنا ال
ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو منْهم يلقَل ا لُوها فَعم مارِكن دِيوا مجوِ اخْرا منفُسنِ اقْتُلُوا اا هِملَينَا عتَبنَّا كا
لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾ ولَهدَينَاهم صراطًا مستَقيما

دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يم٦٨﴾ و﴿
والصالحين وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

ولن الذي غركم ف الآية هو قول اله تعال {انْفُسم}، ولذلك أفتيناكم أنه يقصد ف هذا الموضع أي
بعضم بعضاً، كمثل قول اله تعال: {فَاذَا دخَلْتُم بيوتاً فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ اله مباركةً طَيبةً

كذَلكَ يبين اله لَم اياتِ لَعلَّم تَعقلُون}صدق اله العظيم [النور:61].

و جرح جرعا َلع و جرح معا َلع سلَي} :ه تعالم بعضاً. تصديقاً لقول البعض أي فسلّموا عل
مانخْووتِ ايب وا ماتهموتِ ايب وا مائوتِ آبيب وا موتين بلُوا مكن تَاا منفُسا َلع و جررِيضِ حالْم َلع
هحفَاتتُم مَلا مم وا متوتِ خَايب وا مالخْووتِ ايب وا ماتموتِ عيب وا ماممعوتِ ايب وا ماتخَووتِ ايب وا
او صدِيقم لَيس علَيم جنَاح ان تَاكلُوا جميعاً او اشْتَاتاً فَاذَا دخَلْتُم بيوتاً فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ

اله مباركةً طَيبةً كذَلكَ يبين اله لَم اياتِ لَعلَّم تَعقلُون} صدق اله العظيم [النور:61].

وتبين لم إنّه يقصد بقوله: {فَاذَا دخَلْتُم بيوتاً فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ اله مباركةً طَيبةً} أي:
:ه تعالبعضهم بعضاً. تصديقاً لقول ال تحية الإسلام بين المؤمنين إل م بعضاً وهبعض فسلموا عل
{واذَا حييتُم بِتَحية فَحيواْ بِاحسن منْها او ردوها انَّ اله كانَ علَ كل شَء حسيبا} صدق اله العظيم

[النساء:86].

فأما التحية من اله الطيبة فه حين تدخلوا بيوت بعضم بعضاً فتقولون: (السلام عليم ورحمة اله). وأما
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قول اله تعال: {فَحيواْ بِاحسن} وه قولم: (وعليم السلام ورحمة اله وبركاته)، أو أضعف الإيمان ردوها
فإن حياكم أحدٌ وقال: (السلام عليم) فأضعف الإيمان إذا لم تردوا بأحسن منها فردوها فتقولون: (وعليم
السلام). وأما إذا قال صاحب التحية لم: (السلام عليم ورحمة اله) فإذا لم تحييوا بأحسن منها فأضعف

الإيمان ردوها فتقولوا: (وعليم السلام ورحمة اله). وليس من الأخلاق أن يحييم أحدٌ فيقول: (السلام
عليم ورحمة اله) ثم تردون عليه بأنقص منها فتقولون (وعليم السلام) برغم إنه قال (السلام عليم

م السلام، فلربما يرجع من باب دارك كونه سوف يصير فعليه فتقول: وعلي ه)، فإذا سمعك تردورحمة ال
نفسه شء وكأنه ليس مرغوباً لديك دخوله البيت بسبب إنّه حياك وقال: (السلام عليم ورحمة اله) ولم ترد
ء فيهجر زيارتك إلنفس أخيك الزائر ش أضعف الإيمان تحيته بمثلها بل بأنقص منها مما سوف يصير ف
دارك، ولن حين يسمعك ترد تحيته بخير منها فتقول: (وعليم السلام ورحمة اله وبركاته) سوف يطيب

ن هو الموضوع المقصود وإنما عرجنا علنفساً إنك سررت بقدومه ومرحباً به. ولو إن هذا الموضوع لم ي
بيان التحية نظراً لأنه جاء ما يخصها ل نستنبط منه أنه يأت ف مواضع يقصد بقوله تعال: {انفُسم} أي

ملَيع رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منْفُسا نم ولسر مكاءلَقَدْ ج} :ه تعالم، كمثل قول الجنس بن
أي من بن {منْفُسا نم} ه العظيم [التوبة:128] ؛ والمقصود بقولهصدق ال {يمحر وفءر يننموبِالْم

جنسم.

ويا أحبت ف اله إنّ الإمام المهدي لَقادر أن يختصر ف بيانات الذكر ولنّنا نجعل كل بيان موسوعة
علمية، وذلك حت يقتبس الأنصار ردهم من البيانات عل السائلين والتعب والمشقة ه عل كاتبها وأما
القراءة فه أهون من التابة بثير، فاجهدوا أنفسم بالقراءة للبيان الحق للقرآن العظيم ليزيدكم اله علماً

وكونوا من الشاكرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 03- 2010 مـ

10:15 مساء
ــــــــــــــــــ

الأنبياء معصومون من ظلم الإشراك باله، وليسوا معصومين من ظُلم الخطيئة..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين. وقال اله تعال: {والْق عصاكَ
نم لُونَ ﴿10﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسا مي قِّبعي لَما ودْبِرم َّلانٌّ وا جنَّهاك تَزا تَهآها رفَلَم

ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿11﴾} صدق اله العظيم [النمل].

أخ الريم بل يقصد ف هذا الموضع ظُلم الخطيئة، ولذلك قال اله تعال: {ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ
سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿11﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ه العظيم، ولا ينبغصدق ال {﴾11﴿ يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم} :ه تعالقول ال فانظر إل
للمرسلين أبداً أن يقعوا ف ظلم الإشراك من بعد الاصطفاء، ولنهم قد يقعوا ف ظلم الخطيئة كما سبق أن
فصلنا بياناً ف هذا الشأن تفصيلا كردٍ عل أحد الشيعة الذين يعتقدون العصمة للأنبياء من الخطأ عصمة
مطلقة، ولننا نفينا ذلك بالحق وأتينا بالسلطان المبين وأثبتنا بالبرهان المبين أنّ الأنبياء معصومون من
ظلم الإشراك باله ومن الافتراء عل اله ولنهم ليسوا بمعصومين من ظُلم الخطيئة، ولذلك أرجو منك أو

من أحد الأنصار أن يأتينا بالبيان الذي أفتينا فيه بهذا الشأن وفصلناه تفصيلا ليضع نسخة منه هنا.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 11 ‐ 1430 هـ
03 ‐ 11 ‐ 2009 مـ

10:08 مساء
ـــــــــــــــــــــ

ظُلم الإشراك غير ظُلم الخطيئة لأنّ المؤمن معرض للابتلاء فيظلم نفسه بظلم الخطيئة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا أيها الصاف، الحمدُ له الذي لم يجعلن مثلم أقول عل اله ما لم أعلم، ولم أتّبع أمر الشيطان الذي

:ه ما لا تعلمون، كمثال تأويلك بما يلال أمركم أن تقولوا عل

إقتباس

جاعلك للناس إماماً قال ومن ذريت ريم: {انم كتابه المح ه يقول فوالمعصية بحد ذاتها ظلم وال
قال لا ينال عهدي الظالمين}، فصريح الآية الريمة أن الإمامة الإلهية لا ينالها ظالم، والمعصية ظلم،

:قوله تعال بير يستحقه فقط السابق بالخيرات كما فوهذا الفضل ال
{ثم أورثنا التاب الذين اصطفينا من عبادنا فمنهم ظالم لنفسه ومنهم مقتصد ومنهم سابق بالخيرات

بإذن اله ذلك هو الفضل البير} صدق اله العظيم

وأراك قد أولت الآية بغير الحق كما تحب أن تشرك بالمبالغة ف رسل اله وأئمة التاب، فإنهم حسب فتواك
إنهم لا يخطئون، سبحان اله لا إله غيره المتنزه عن الخطأ وحده لا شريك له!

وأما حجتك الت تُحاجن بها وهو قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ
للنَّاسِ اماماً قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124]. فهذه الآية ه من
أكبر الحجج عليم ف محم الذكر يا معشر الشيعة الاثن عشر، إذ كيف تصطفون الطفل محمد بن الحسن
العسري وأنتم لا تعلمون هل هو سابق بالخيرات أم مقتصد أم ظالم لنفسه مبين؟ وذلك لأنّ سبب اعتقادكم
بأنّ المهدي المنتظَر هو محمد بن الحسن العسري كونم تعتقدون أنّ أباه الحسن العسري إمام، وبما أنّ

محمداً بن الحسن هو ابنه فاصطفيتموه إماماً ونسيتم فتوى اله سبحانه إل خليفته ورسوله إبراهيم عليه
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اماً قَالملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالالصلاة والسلام. وقال ال
ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124]. فما يدريم هل هو من الظالمين

لأنفسهم أم من الذين لم يوفوا بعهد اله؟ فالعلم عند اله ولستم أنتم من يعلمون الغيب.

لا قَال تين ذُرمو اماً قَالملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه يقصد بقوله تعالوأما بالنسبة لبيانك لهذه الآية أنّ ال
{ينمدِي الظَّالهع نَالي لا قَال} :ه يقصد بقولهإن ال ه العظيم، فقال الصافصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَالي
بالحق أفت ه إلا الحقال المنتظَر الذي لا يقول عل المهدي نأنه يقصد ظُلم الخطيئة، ول الصاف وأفت
أنه يقصد أعظم الظلم ف التاب وهو الشرك باله، فأولئك الذين يعلم اله أنهم بربهم مشركون فلم يطهرهم
بسبب كبرهم حت الموت حت لا ينالوا عهده ورحمته وعفوه. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله  يغْفر ان

يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَٰلكَ لمن يشَاء} صدق اله العظيم [النساء:48].

{ينمدِي الظَّالهع نَالي لا قَال تين ذُرمو اماً قَالملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه بقوله تعالإذاً إنما يقصد ال
صدق اله العظيم [البقرة:124] ؛ أي يقصد ظُلم الشرك وليس ظُلم الخطيئة، وسوف أفت الشيعة وأهل

ه بتفسير كلامه فال من الباطل، أي كيف تعلمون هل حقاً تنطقون عل نة والجماعة كيف يعلمون الحقالس
كتابه بالحق أم إنم قلتم عل اله ما لا تعلمون بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فعل سبيل المثال فتوى

ِّنا إبراهيم: {قَال ه عللنا بالبرهان حسب ظنّه برد ال للأنبياء أن يخطئوا أبداً وأت إنه لا ينبغ الصاف
جاعلُكَ للنَّاسِ اماماً قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124]. فظن

الشيعة أنه يقصد: لا ينال عهدي الخطّائين. ولذلك اعتقدوا أنّ الأنبياء والأئمة معصومون عن الخطأ عصمةً
مطلقةً حت الموت فضلّوا وأضلّوا، ولنك يا أيها الصاف إذا أردت أن تقدم فتوى للناس فعليك أولا أن
وسلطانٍ مبين العالمين إذا كانت فتوى بعلم يوم يقوم الناس لرب تعلم بأنّ لك أجرها وأجر من تبعها إل
من محم كتاب رب العالمين، ولن عليك أن تعلم إذا كانت فتواك بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً أي
إنّها تحتمل الصح وتحتمل الخطأ، فأقسم برب: لا ينبغ لعبدٍ ف الملوت كله أن يصيب الحق وهو قد قال
عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل أوقع نفسه ف تجارة خاسرة بسبب فتواه بغير علم من ربه
فوقع ف تجارة خاسرة إل يوم القيامة وخسارته مستمرة. تصديقاً لقول اله تعال: {ليحملُواْ اوزَارهم كاملَةً

يوم الْقيامة ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم الا ساء ما يزِرونَ} صدق اله العظيم [النحل:25].

بعلم أعظم الأجر أو من أكبر الوزر، فإذا كانت الفتوى بالحق نه هو لَمتفسير كلام ال إذاً أمر الفتوى ف
وسلطانٍ مبين من كتاب اله رب العالمين فه تجارةٌ رابحةٌ فله أجرها وأجر من تبع علمه من الأمم إل يوم
يقوم الناس لرب العالمين، وإذا كانت فتوى بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فسوف يحمل وزره ووزر

المعين لفتواه إل يوم يقوم الناس لرب العالمين.
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ويا أخ الصاف ويا معشر المتقين الذين لا يريدون أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون، إذا كنتم لا تريدون أن
تقولوا عل اله إلا الحق فتبينوا من كتاب ربم هل قلتم عل اله الحق أم نطقتم بالظن الذي لا يغن من

الحق شيئاً؟ ولسوف أفت كافة طُلاب العلم بالحق وأفتيم بالحق يا معشر الشيعة وهو أن ترجعوا إل الآيات
المحمات البينات هن أم التاب يفهمها ويعلمها كل ذو لسانٍ عرب مبين ثم تنظرون هل تفسيركم لقول

اله تعال: {انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماماً قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم،
م لم تقولوا عله، فعند ذلك قد علمتم إنم كتاب الفاجروا التطبيق فهل لا يتصادم تفسيركم لها مع مح
اله إلا الحق، وذلك لأنها أصحبت آيةً محمةً ظاهرها كباطنها إن لم تتصادم مع الآيات المحمات، وإذا
وجدتم إن تفسيركم لهذه الآية قد تناقض مع آية محمة ف كتاب اله ف فتوى العصمة عن الخطيئة فعند

ذلك تعلمون أنم قُلتم عل اله غير الحق فتتوبون إل اله متاباً.

وسوف نقوم الآن بالشف عن تفسير الأخ الصاف فنقوم بعرضه عل الآيات المحمات فإذا لم تتعارض مع
فيسلم تسليماً إن وجدنا الصاف ر تفسير الصافللمهدي المنتظَر أن ين تاب فلا يحقال مة فمح آية ةأي
نطق بالحق، وما يدرينا هل نطق بالحق أو بالباطل فلن نستطيع أن نعلم ذلك علم اليقين حت نقوم بعرض

:ه تعالقط فعند ذلك علمنا أن قول ال مات فإذا لم نجد إنه قد أخطأ نبحالآيات الم تفسيره لهذه الآية عل
{ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} هو آية محمة ظاهرها كباطنها، وأنه يقصد لا ينال عهدي من ظلم

نفسه وأخطأ ف حياته. إذاً لا بد أن يون الرسل والأئمة معصومون عن الخطأ لأنّ هذه الآية أصبحت
ه إن فيها من التشابه فأشهد ل نول ،مةمح تشابهةً إذا وجدناها لم تصطدم مع آيةمةً وليست محم
م بموضع التشابه بالضبط وهو فالخطأ، وسوف آتي وبسبب ذلك التشابه وقع الشيعة ف واحدة كلمة
{ينمالظَّال} ه يقصد ظُلم الخطيئة، وسبب ضلالهم هو التشابه بينالشيعة أنّ ال فظن ،{ينمالظَّال} كلمة
المشركين وبين الظالمين بذنوب الخطأ، فما دامت هذه اللمة من المتشابهات فما يدرينا أي الظالمين

ه أن يشرك به، أم إنّه يقصد ظُلم الخطيئة وخيريقصد؟ فهل يقصد الذين ظلموا أنفسهم بالشرك ولا يغفر ال
الخطائين التوابون، فإذا كنتم تتقون اله أن تقولوا عليه ما لا تعلموا فارجعوا للآيات المحمات فإذا وجدتم
ف موضع آخر أنّ أحد الأنبياء أخطأ خطا واضحاً وجلياً لا شك ولا ريب وشهد اله عليه بخطأه فعند ذلك
تعلمون علم اليقين إنه لا يقصد ظلم الخطيئة بل ظُلم الشرك، وبما إنم وجدتم أنّ رسول اله موس عليه
الصلاة والسلام قتل وكذلك يونس أخطأ خطا كبيراً فظن ف ربه بغير الحق أن لن يقدر عليه وذلك من بعد
:ه تعالليفه بتبليغ رسالة ربه. وقال الربه من بعد ت حق ب هذا الخطأ العظيم فقومه وارت أن أرسله إل

ينضدْحالْم نانَ مَف ماهونِ ﴿١٤٠﴾ فَسشْحالْفُلْكِ الْم َلا قبذْ ا١٣٩﴾ ا﴿ ينلسرالْم نلَم ونُسنَّ ياو}
موي َلا هطْنب ف ١٤٣﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها ١٤٢﴾ فَلَو﴿ يملم وهو وتالْح ه١٤١﴾ فَالْتَقَم﴿

يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ف ١٤٣﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها ١٤٢﴾ فَلَو﴿ يملم وهو وتالْح هفَالْتَقَم} :ه تعالفانظروا لقول ال
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ه يونس حته العظيم، ومن ثم تتساءلون ماذا فعل رسول الثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق العبي موي َلا هطْنب
بطن الحوت إل عمر الحوت وعمر يونس عليه السلام ف ه فيستحق هذا الجزاء، والجزاء هو أن يطيل ال
يوم البعث. وارجعوا للتاب فيفتيم عن خطئه ف حق ربه سبحانه: {وذَا النُّونِ اذ ذَّهب مغَاضبا فَظَن ان
نَا لَهبتَج٨٧﴾ فَاس﴿ ينمالظَّال نم نتك ِّنانَكَ احبس نتا ا لَـٰها  ناتِ االظُّلُم ىٰ ففَنَاد هلَيع لَّن نَّقْدِر

ونَجينَاه من الْغَم ۚ وكذَٰلكَ نُنجِ الْمومنين ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وهذا الخطأ البير حدث من رسول اله يونس من بعد إرساله وتليفه بالبلاغ لرسالة ربه إل مائة ألف من
{ينمالظَّال نم نتك ِّنانَكَ احبس} ه يونس بظُلمه لنفسهانظروا لاعتراف رسول ال قومه أو يزيدون، ومن ثم

فانظروا يا معشر الشيعة لقول رسول اله يونس {انِّ كنت من الظَّالمين} ومن ثم ترجعون إل قول اله
تناقضاً مع آيةه العظيم، فوجدنا تفسيركم جاء مصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَالي لا قَال تين ذُرمو} :تعال
محمة ف التاب، ومن ثم نأت لقصة رسول اله موس عليه الصلاة والسلام الذي أخطأ وقتل رجلا بغير
وه نَّها لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ربه وأناب، وقال: {قَال فأخطأ وظلم نفسه وتاب إل الحق
الْغَفُور الرحيم} صدق اله العظيم [القصص:16]. إذاً يا معشر الشيعة، قد وجدتم تفسيركم قد تناقض مع

آياتٍ محماتٍ فتبين لم إنه لا يقصد ظلم الخطيئة بل ظُلم الإشراك برب العالمين.

ومن ثم نأت لخطأ محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ حين اتّخذ قراراً من ذات نفسه أن يون
كمثل الملوك الذين يون لهم أسرى ف الحروب ولم ينتظر للفتوى من ربه، فجاء جبريل عليه الصلاة

ونَ لَهنْ يا ِنَبانَ لا كم} :ه تعالكبيراً. وقال ال نبيه أنه أخطأ خطا ملعمن ربه وي والسلام بالفتوى الحق
نم تَابلا ك(67) لَو يمح زِيزع هالةَ وررِيدُ الآخي هالا والدُّنْي ضرضِ تُرِيدُونَ عرالا ف نثْخي َّتى حرسا

اله سبق لَمسم فيما اخَذْتُم عذَاب عظيم (68)} صدق اله العظيم [الأنفال].

سبحان اله! ويقول اله تعال بأن لولا رحمته الت كتب عل نفسه لما جاء جبريل عليه السلام بالرد بل
{(68) يمظع ذَابع خَذْتُما ايمف مسلَم قبس هال نم تَابلا كلَو} :وقال ،عظيم هم من ربهم عذابان مسل

صدق اله العظيم [الأنفال].

وهنا تبين لم خطأ محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم ف اتخاذ القرار الخاط وحدث منه ذلك
من بعد تليفه بالرسالة فتاب وأناب وغفر اله له خطأ ظلمه وظلم صحابته لأنفسهم، إنّه هو الغفور الرحيم،
وعليه فقد أصبحت الآية الت يحاجن بها الصاف من المتشابهات ونقطة التشابه ف كلمة واحدة ف قول
اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماماً قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم،

والتشابه حدث ف كلمة وه {الظَّالمين}، فظن الشيعة أنّه يقصد ظُلم الخطيئة ولن اله يقصد ظُلم
الإشراك باله. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله  يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَٰلكَ لمن يشَاء} صدق
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اله العظيم [النساء:48].

كَ لَظُلْمنَّ الشِّرا هتُشْرِكْ بِال } :ه تعاله. تصديقاً لقول الدرجات ظلم الإنسان لنفسه هو الشرك بال وأعل
عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

وظُلم الإشراك غير ظُلم الخطيئة وذلك لأنّ المؤمن معرض للابتلاء فيخط ويظلم نفسه بظلم الخطيئة وليس
بظلم الشرك لأنه سوف يون داعية للناس إل عبادة اله وحده لا شريك له فلا ينبغ أن يون الداعية

مشركاً لأنه سوف يدعو الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له، وظلم الإشراك غير ظُلم الخطيئة لأن ظلم
الخطيئة قد يحدث حت بعد تليف الرسول برسالة ربه.

أفلا ترون أنم اتّبعتم المتشابه والذي يتناقض مع الآيات المحمات هن أم التاب ولم يأمركم اله أن
تتبعوا المتشابه الذي لا يعلم بتأويله إلا اله وحده ويعلِّم به من يشاء من عباده؟ بل أمركم اله باتباع الآيات
المحمات البينات هن أم التاب فتهتدوا إل صراط ٍ مستقيم، وذلك لأنم إذا اتبعتم المتشابه فإنم سوف
تجدون ظاهره مخالفاً لآيات التاب المحمات ثم تزيغوا عن الحق فيضلم المتشابه ضلالا بعيداً. وقال
ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتاب وال أم نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالال
لْمالْع خُونَ فاسالرو هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم

يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

و يا أيها الصاف، إن الإمام المهدي بعهد اله وافٍ لا أشرك به شيئاً، ولنن كنت كثير الخطايا والذنوب
فأنبت إل رب فوجدت رب غفوراً رحيماً، فاجتبان وهدان وعلمن البيان للقرآن محمه ومتشابهه، ألا

وا الإمام المهديه الذي لا إله غيره لو اجتمع الأولون والآخرون الأحياء منهم والأموات أجمعين ليحاجوال
بالقرآن العظيم لجعلن اله المهيمن عليهم جميعاً بسلطان العلم ولن أكثر الناس لا يعلمون، فهل أنتم

مهتدون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان نة والجماعة؛ الإمام المهديأخو الشيعة وأهل الس
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